

Secuestran Niños en Esta Capital

Se ha incrementado en los últimos días el desaparecimiento de gran cantidad de niños y niñas, cuyas edades oscilan entre los doce y quince años, según denuncia de innumerables padres de familia, tanto en esta capital como en el interior del país.

El temor de los preocupados padres es de que se han tenido informes de que los niños son secuestrados por sujetos inescrupulosos que los llevan a escondites, les "lavan el cerebro" y les entrenan en el uso de armas.

MENOR RELATA AVENTURA

Una niña de trece años relata una aventura concreta sobre lo que le ocurrió a ella, según dijo en visita a este Diario:

Cuenta que una tarde, en las cercanías de la ciudad de Mejicanos, al Norte de San Salvador, esperaba bus para dirigirse a su casa. De repente —relata— se detuvo un vehículo frente a ella y de él bajaron dos desconocidos de aspecto joven, la tomaron por la fuerza y la metieron al vehículo, le co-

locaron un paño oscuro en la cara para cubrirle los ojos y se la llevaron con rumbo —hasta ese momento— desconocido.

Afirma la menor que tales sujetos la llevaron a un lugar en medio de unos cañales de la hacienda El Angel, al Norte de Mejicanos, adelante de Marlona, entre Mejicanos y Nejapa.

Allí, continúa, habían más jóvenes en lo que parecía una trinchera hábilmente camuflada con hojas de caña. Eso impedía o impedía, —pues posiblemente aun exista— que puedan ser vistos

desde el aire por algún helicóptero.

Pláticas políticas, manejo de todo tipo de armas como metralletas, escopetas, revólveres, cómo desarmar una máquina de éstas, hasta repararlas, les enseñan, dice.

DROGADOS UNA HORA ANTES

Continúa el relato la menor y dice que cuando les ordenan una "operación", los organizan en escuadras de ocho individuos. De ese lugar salen a "trabajar" a lugares cercanos como

Mejicanos, Nejapa, Apopa y sus contornos. Ante de salir a actuar, unos de los mismos "compas" salen a la Troncal del Norte a traer un par de pick ups, pues son los preferidos y en los que generalmente se desplazan. Después de cada "trabajo" se desplazan, pero el punto de reunión siempre es en los cañaverales.

Señala la pequeña que por lo menos una hora antes de salir a una opera-

ción, un doctor a quien únicamente conoce como "Max", les inyectaba, posiblemente, una droga. Todos allí se conocen sólo por el pseudónimo, y a ella, que se llama María, la habían bautizado como "Marta".

Después de cada trabajo, continúa, "los compañeros" más viejos llevaban al campamento alimentos preparados

—Favor pase a la página 25.

Matan Motorista de una Cooperativa de Pick-Ups

A balazos fue ultimado el motorista Juan de Dios Colato, de 39 años, miembro de una cooperativa de pick ups de San Salvador.

Unos desconocidos llegaron a contratarlo el viernes 28 del mes pasado al Mercado Central, donde tenía su pick up y desde entonces ya no se volvió a saber de su paradero. Sin embargo, el pick up fue en-

contrado cerca del mismo lugar donde apareció el cadáver, el que fue sepultado el lunes sin identificación en el lugar del hallazgo o sea en las inmediaciones de la colonia San Patricio, al sur de la colonia Costa Rica, San Salvador.

Adriana Menéndez, compañera de vida de Colato, dijo ayer en el Juzgado de turno que su

marido deja diez hijos, de los cuales dos eran de ambos, pero los tenían en el mismo hogar, a excepción de los dos mayores que viven aparte, según dijo.

La exhumación de los restos mañana para detalles legales, pero los familiares ya saben que el cadáver enterrado corresponde a Colato, según dijeron. Era miembro de la

"Asociación Cooperativa de Transportes Livianos" (ACOTLI).

Piden Ayuda Para Empleado Enfermo

Que se le conceda ayuda al señor Orfillo Martínez, gravemente enfermo, piden a la Junta de Gobierno muchos empleados, en vista de que se trata de una persona que durante muchos años sirvió al Estado con eficiencia.

La exposición manifiesta que "comprenden los difíciles momentos que tiene la Junta en este tiempo, pero las cosas pequeñas son las que engrandecen a los gobernantes ante los ojos del pueblo, y éste es uno de esos casos, en que un empleado sufre la dureza del abandono en su enfermedad".

Refieren que "la enfermedad de Orfillo Martínez es incurable, pero algo debe hacer la ciencia médica para aliviarle los tormentos de su garganta inundada por el cáncer, como un postrer tributo del gobierno a quien le sirvió desde muchos cargos desempeñados con lealtad".

Los peticionarios esperan que la Junta les conteste afirmativamente, sobre la situación de Martínez.



POSANDO.— Una mujer con la cara cubierta con un pañuelo negro y con una bandera roja, era la foto obligada de los periodistas extranjeros.

Aprovecharán Potencial de las Especies del Mar

Tomando en cuenta el gran potencial de especies del mar que tiene El Salvador y que no ha sido explotado en forma adecuada, la Dirección de Recursos Pesqueros se ocupará de esa labor en las aguas continentales y en las 200 millas marinas.

El licenciado Mario González, Director General de Recursos Pesqueros, declara a EL DIARIO DE HOY que el recurso marino constituye una fuente de alimentación con alto contenido proteico, que se presenta a través de diver-

sas especies, tales como tortugas, peces, camarones, langostas y mariscos en general, cuya explotación racional permite al consumidor decidir ante diferentes alternativas de consumo, de acuerdo a sus gustos y a su disponibilidad económica.

Por otro lado, como elemento de nuestra economía nacional, la explotación pesquera en sus diferentes manifestaciones y actividades, se ha convertido en el cuarto ru-

—Favor pase a la página 21.

Restricción Cambiaría

Difícil Situación de la Industria Disquera

La industria disquera se encuentra afrontando una difícil situación debido a la interferencia en la comercialización de uno a otro país, dijeron ayer sectores vinculados con esa actividad.

Señalaron que muchas empresas disqueras de San Salvador podrían cerrar debido a los problemas que están afrontando, en algunos casos debido

trabas para traer discos de otros países del área.

La industria disquera opera de una manera muy especial. Importa el material utilizado como materia prima, pero en plaza prensa los discos y aquí se hacen las grabaciones sean directas o tomadas de los originales, previa autorización de los patentados.

Ahora tienen problemas debido a las restricciones

de cerrar algunas empresas disqueras o expendedoras, el problema de la desocupación se haría sentir en muchas familias que dependen de ella, dijeron ayer los sectores consultados.

En otros, debido a que la industria no aparece contemplada en los convenios de libre comercio a nivel centroamericano.



PLANIFICAN ACTIVIDAD.— Promotores de PRIDECO están intensificando su actividad que desarrollarán el próximo año, en las 245 comunidades que atienden en San Salvador. Entre otras se destaca el Desarrollo Integral de las Personas Humanas. Este consiste en lograr la participación de todos y cada uno de los miembros que habitan en las comunidades marginales, para lograr progreso social.

Más Cadáveres "Raros" en Area de la Capital

Han continuado reconociendo legalmente cadáveres "raros" en el Juzgado de Turno de San Salvador y en otros de la periferia capitalina, según se informa en los tribunales.

Como lo dijimos ayer, en Ilopango fueron encontrados antier seis cadáveres, los cuales trasladaron primero a la funeraria "La Protectora", de donde ayer fueron recogidos por la funeraria "La Religiosa", la cual informó

que uno de los seis muertos ya había sido identificado legalmente por sus familiares, gracias a la información periodística servida por EL DIARIO DE HOY, en la que fueron descritos los seis muertos.

La Comisión de Derechos Humanos se responsabilizó por el entierro de los seis cadáveres en el cementerio "La Bermeja". Todos estos muertos según nuestra noticia de ayer— presentaban señales

de estrangulación y además, el "tiro de gracia".

Entre los mismos muertos jóvenes del martes, apareció otro que fue trasladado a la morgue del Cementerio de San Salvador. Presentaba un balazo en cada ojo.

Ayer en la mañana, fueron trasladados a la morgue judicial tres cadáveres más, de los cuales solamente uno fue identi-

—Favor pase a la página 17.—